

Lokal-Nachrichten aus der alten Heimath.

Preußen.

Provinz Brandenburg.

Berlin. Die Bauhätigkeit ist hier äußerst gering; 10,000 bis 12,000 Maurer und Zimmerer sind selbst während der Hochzeiten ohne Arbeit geblieben.

Rheinprovinz.

Düsseldorf. Im Aaper Walde, einem beliebten Ausflugsorte der Düsseldorf, wurde ein kleiner Knabe von 4 Jahren an der Hand seiner Mutter erschossen.

Provinz Hannover.

Wasse. Im Jahre 1879 wanderte ein Mann Namens Döring gen. Stintel aus Wasse nach Amerika aus und hinterließ eine 300 Mark Schulden.

Provinz Hessen-Nassau.

Kassel. Hier selbst ist eine Privatbriefbeförderung unter dem Namen 'Kasseler Kurier-Briefbeförderung' ins Leben gerufen worden.

Provinz Pommern.

Stettin. Einen jenseitigen, aber doch sehr brauchbaren Dampfer hat der 'Vulkan' für die Deutsch-Ostasiatische Gesellschaft angefertigt.

Provinz Sachsen.

Erfurt. Für die im Jahre 1894 geplante Thüringer Gewerbe- und Industrieausstellung dahier ist dem neubauten Bahnhof unmittelbar gegenüber ein Ausstellungsplatz gefunden worden.

Provinz Schleswig-Holstein.

Königsberg. Das große Unternehmen, Königsberg und Pillau durch einen Kanal zu verbinden und so auch die schwebenden Seeschiffe nach Königsberg fahren zu ermöglichen, nimmt auch in diesem Jahre den erfreulichsten Fortgang.

na, welcher bereits Zimmerbude und Heidekrug verbindet, wird nun nach Holstein zu weitergeführt werden; er hat eine Breite von 70 und eine Tiefe von 6 Metern.

Sachsen.

Dresden.

Dresden. Die sächsischen Gewerbebeamten sind vom Ministerium des Innern aufgefordert worden, sich einzeln oder auch gemeinschaftlich gutachtlich über die preussischen Vorschläge zur Organisation des Handwerks zu äußern.

Leipzig.

Leipzig. Hier wurde bei der Planung des Pferdebahngeländes an der ersten Bürgerstraße in geringer Tiefe eine steinerner Geschosse gefunden.

Thüringische Staaten.

Altenburg. Der noch nicht 30 Jahre alte Thierarzt v. Hermann ist unter Anzeichen der Vergiftung gestorben.

Freie Städte.

Hamburg. Der sozialdemokratische Reichstagsabgeordnete des 3. Hamburger Wahlkreises, Wegner, wurde wegen Beleidigung des Senats und der Bürgerschaft Hamburg zu 3 Monaten Gefängnis verurtheilt.

Oldenburg.

Oldenburg. Bekanntlich wurden vor einiger Zeit von der oldenburgischen Landwirtschafts-Gesellschaft, sowie von einem einzelnen Züchter eine Anzahl Pferde nach Chicago zur Weltausstellung geschickt.

die eine Disziplinäruntersuchung eingeleitet sei. Vagen. Dieser Tage feierten die Soester Seminar-Abiturienten aus dem Jahre 1868 im Hotel Gitz hier selbst ihr 25-jähriges Amts-Jubiläum.

Mecklenburg.

Teterow. Als während der Reichstagswahlen hier selbst eine sozialdemokratische Versammlung im Kreislichen Lokale abgehalten werden sollte, zog man es wegen des großen Andrangs vor, den Redner im Bretterschuppen im Garten anzuhören.

Braunschweig.

Alverdorfer. Der Bergmann Anton Benich aus Schöningen hatte das Unglück, beim Einfahren in den Schacht abzustürzen.

Großherzogthum Hessen.

Darmstadt. Bei den bevorstehenden Landtagswahlen treten die Sozialdemokraten in den sieben Wahlkreisen Mainz-Kad., Jernburg-Kad., Groß-Gerau, Darmstadt-Kad., Seligenstadt, Siegen-Kad. und Vorch in den Wahlkampf.

Württemberg.

Stuttgart. Vor etwa 2 Jahren ist die Eisenbahnerverwaltung dazu übergegangen, die Personenzüge mit Thermometern auszustatten.

Baden.

Karlsruhe. Der Senior der hiesigen Ärzte, Geheimrath Dr. Eduard Meier, ist im Alter von nahezu 79 Jahren gestorben.

Elßa-Lothringen.

Strasburg. Eine nette Anekdote knüpft sich an den hiesigen Kaiserbesuch.

schritten, daß sie absterben. Zwei Burischen sind als muthmaßliche Urheber der rothen Thut in Haft genommen.

Österreich.

Wien. Die Zahl der Hörer an der hiesigen Universität hat auch in dem abgeschlossenen Sommersemester wieder eine bemerkenswerthe Reduktion erfahren.

Aggram.

Aggram. Im Dorfe Oborovo, unweit von hier, wurden 19 Personen von einem wüthenden Hunde gebissen.

Budweis.

Budweis. Ein wirklicher Teichbrand hat sich kürzlich ereignet.

Schweiz.

Bern. Der Effectivbestand der schweizerischen Armee bezifferte sich am 1. Januar 1893 auf 131,424 Mann.

Uzern.

Uzern. Die Regierung ließ durch die Polizei sämtliche Karten u. s. w. in Kurlaue konfiszieren.

St. Gallen.

St. Gallen. In Niederdorf sind dieser Tage zwei jugendliche Knaben im Alter von 7 bis 8 Jahren derart an einander gerathen, daß der eine davon den erhaltenden Verletzungen erliegen ist.

Wald.

Wald. In Kaufmanne schlug der Blitz in den Thurm der Kathedrale ein, als eben zur Großstadtgeschloß geläutet wurde.

Tessin.

Tessin. Der Gemeinderath von Airolo, der ganz konfessiv gefärbt war, hat seine Entlassung genommen, da er sich nicht mit Uebereinstimmung mit der liberalen Mehrheit der Bevölkerung befand.

Wald.

Wald. In Kaufmanne schlug der Blitz in den Thurm der Kathedrale ein, als eben zur Großstadtgeschloß geläutet wurde und betäubte zwei Mann vom Kautepersonal.

ragende Stellung in der Armee einnimmt, gegeben. Der Kaiser fragte dann: 'War der Kommandeur damals schon grob?' 'Zu Befehl, Majestät, ja!' lautete die offene Antwort.

Basel.

Basel. Als kürzlich die 72 Jahre alte Matharina Meß aus einem Nachbarhause heimging, wurde sie von einer daherdurcheinziehenden Gans zu Boden geworfen und mußte bewußtlos vom Plage getragen werden; es besteht Gefahr für ihr Leben.

Basel.

Basel. Als kürzlich die 72 Jahre alte Matharina Meß aus einem Nachbarhause heimging, wurde sie von einer daherdurcheinziehenden Gans zu Boden geworfen und mußte bewußtlos vom Plage getragen werden.

Basel.

Basel. Als kürzlich die 72 Jahre alte Matharina Meß aus einem Nachbarhause heimging, wurde sie von einer daherdurcheinziehenden Gans zu Boden geworfen und mußte bewußtlos vom Plage getragen werden.

Basel.

Basel. Als kürzlich die 72 Jahre alte Matharina Meß aus einem Nachbarhause heimging, wurde sie von einer daherdurcheinziehenden Gans zu Boden geworfen und mußte bewußtlos vom Plage getragen werden.

Basel.

Basel. Als kürzlich die 72 Jahre alte Matharina Meß aus einem Nachbarhause heimging, wurde sie von einer daherdurcheinziehenden Gans zu Boden geworfen und mußte bewußtlos vom Plage getragen werden.

Basel.

Basel. Als kürzlich die 72 Jahre alte Matharina Meß aus einem Nachbarhause heimging, wurde sie von einer daherdurcheinziehenden Gans zu Boden geworfen und mußte bewußtlos vom Plage getragen werden.

Basel.

Basel. Als kürzlich die 72 Jahre alte Matharina Meß aus einem Nachbarhause heimging, wurde sie von einer daherdurcheinziehenden Gans zu Boden geworfen und mußte bewußtlos vom Plage getragen werden.

Basel.

Basel. Als kürzlich die 72 Jahre alte Matharina Meß aus einem Nachbarhause heimging, wurde sie von einer daherdurcheinziehenden Gans zu Boden geworfen und mußte bewußtlos vom Plage getragen werden.

Basel.

Basel. Als kürzlich die 72 Jahre alte Matharina Meß aus einem Nachbarhause heimging, wurde sie von einer daherdurcheinziehenden Gans zu Boden geworfen und mußte bewußtlos vom Plage getragen werden.